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Résumé

des consommateurs de jeunes a El Eulma, ou il était de déterminer I'ampleur de I'exposition de la jeunesse
algérienne a la publicité télévisée, ainsi que la connaissance des tendances vers son contenu, en plus de la
position sur les consommateurs algériens touchés par ces déclarations en fonction des caractéristiques
personnelles. J'ai été en utilisant enquéte sur le terrain pour avoir acces aux résultats de la recherche, Lorsque
nous avons préparé un questionnaire a un échantillon de la communauté algérienne dans la ville d'El Eulma,
s’éléve a single "200", et ainsi d’obtenir une perception compléte et précise sur 1’objet de la recherche a été
atteint a un groupe de résultats les plus importants :

- L'effet limité de la publicité a diriger le comportement d'achat des jeunes.
Mots clés - Effet, la publicité télévisée, le comportement des consommateurs, les jeunes.

Summary

Been through this research study the effect of TV advertising on consumer behavior of young people in El
Eulma, where it was to identify the extent of Algerian youth exposure to television advertising, as well as
knowledge of trends towards its contents, in addition to the stand over the Algerian consumers affected by these
declarations in accordance with personal characteristics. | have been using Approach field resarch to gain
access to search results, where we have prepared a questionnaire to a sample of the Algerian community in the
city of EI Eulma, amounted to "200" Single, and so as to obtain a full and accurate on the subject of the search
has been reached:

- The limited effect of advertising in directing purchasing behavior of young people.

Keywords. Effect, TV advertising, consumer behavior, youth.
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